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会長挨拶                 平成２４年度 会長 3-1 北村美砂子 

平成２４年度本部役員を代表いたしましてご挨拶を申し上げます。 

学校のため、生徒たちのためにお忙しい中を後援会活動に関わってくださる保護者の皆様との出会い、 

共に味わう感動、生徒たちの元気な笑顔を支えに、先生方のご協力をいただきながら、理事さんを始

め保護者の皆さまと共に作り上げていく、透明感のある後援会を目指してまいりたいと思っておりま

す。微力ではありますが本部役員一同、最善を尽くしてまいります。 

 

高校副会長 2-B 福井千鶴        中学副会長 3-2 丹野淳子 

書記    1-E 岡崎千恵子          書記 2-1 大島綾子 

    会計    1-A 岡田浩子           会計 3-1 磯辺智子 

    会計監査  2-D 新田洋子         会計監査 2-2 津幡都子 

    臨時役員私学担当 3-D 中村真佐子 

 

１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【第一回 理事会】 

平成２４年５月１９日後援会総会後第一回理事会を開催しました。 

校長先生、江川教頭先生、井上教頭先生、廣瀬事務長も 

同席いただき、理事さんとの顔合わせ親睦も兼ねて、 

茶話会形式で行いました。会長挨拶では総会で質疑のあった 

携帯電話について触れ、今後の使用について役員会で検討の上、 

理事会にてご報告させていただきたいとのことでした。 

 

 



【総会での質疑】  

・Q 卒業対策費の支出として『卒業ホルダー』とありますが何でしょうか？ 

      後援会からのお祝いですか？  

 

A：大切な卒業証書を入れるホルダーです。 

後援会卒業対策費から支出させていただいております。             

支出項目などは今後検討させていただきます。 

 

  【私学理事・評議員の選出について】 

理事評議員を 1年生から選出する経緯と理由 

・私学父母の会新年度理事・評議員名簿の第 8支部への提出期限が 4月末であること 

・昨年度まで本部役員が兼任していたことから後援会総会で新役員承認後の提出となり、 

毎年大幅に遅れてしまい、第 8支部にご迷惑をかけていた。 

・本部役員が兼任を解消して本部役員負担軽減の為 

・4年後に幹事校が回ってくることを考慮し、少しずつ後援会会員に私学父母の会に関わっていく機

会を増やす為 

・後援会員からの選出を考えた時、高校 1 年生は、保護者がいち早く入学式で集まるため高校 1 年

生からの選出が妥当。（第 8支部の締め切りを考慮し） 

・高校 1 年生から理事・評議員を選出することで、今まで選出していた私学父母の会委員の選出を

なくす。 

・毎年行われる第 8 支部拡充大会の動員数が各学校で決まっていることから、私学父母の会委員を

高校 3年生各クラス 1名ずつ選出に変更 

 

私学父母の会は学校との協力のもとに成り立っていますので、校長先生、教頭先生との話し合いの上 

決定致しました。 

本来ならば、23 年度の最後の理事会にて周知お知らせするべきでした。お手紙にて選出についてはお

知らせしましたが、理事さんに周知徹底していなかったことで、役員選出が一部混乱したことをお詫び

申し上げます。 

後援会会員の皆様にも、私学父母の会の役割、本校の関わり等わかりづらい面も多々あります。 

今後、後援会だよりやＨＰで情報発信していき、私学父母の会の活動をご理解していただけるよう努

めてまいります。                       （私学担当役員 中村真佐子） 
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